
Pas  besoin  que  Stefanini
cherche  un   autre  lieu
d’accueil pour les migrants !
Faut juste sortir de l’UE !
écrit par Christine Tasin | 1 décembre 2024

Le RN en situation de force fait pression, il veut des 
actes forts contre l’immigration illégale. Moi, un peu 
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simplette, je dis « c’est simple comme bonjour »,on remet
des frontières et des  douaniers autour de chez nous,  on
déclenche la  sortie de l’UE pour redevenir maîtres  chez
nous, on pratique le « retour à l’envoyeur » pour tous ceux
qui sont  arrivés illégalement, sans avoir demandé notre
avis,   sans  avoir  demandé  notre  accord  et  on  
interdit/empêche l’envoi d’argent  des immigrés aux  pays
qui ne reprendraient pas leurs ouailles.

Je pense  que. je  coûterais moins cher à  la nation et
serais plus efficace  qu’un Patrick Stefanini qui vient
d’être  nommé par Retailleau au « service de la souveraineté
nationale » (on ne rit pas…) je n’ose pas imaginer le coût
du personnage, de ses collaborateurs, de leurs frais payés
par le  contribuable.

 Patrick Stefanini (LR)  a donc été nommé  par Retailleau.
C’est quand même incroyable cette facilité pour nos élus et
non élus (ni Barnier ni Retailleau n’ont été élus aux postes
qu’ils occupent, que je sache) d’embaucher des myriades de
« collaborateurs » dont, forcément, l’immense majorité ne
sert pas à grand-chose. C’est pas grave, c’est gratuit,
c’est les impôts du  contribuable qui paient.

Patrick Stefanini affirme sans rire  qu’il aurait pour 
mission  de  reconquérir  la  souveraineté  de  la  France  en
matière de politique migratoire. J’avoue que, en  fait, il
y  a là plus de quoi rire que de quoi pleurer ! Il ne 
s’agit  nullement  de  changer  les  règles,   de  décider
unilatéralement de mettre fin à cette invasion et donc de
dissuader les migrants de venir chez nous,  de dissoudre les
associations  immigrationnistes,  de  récupérer  les
innombrables  CADA  et  autres  centres  d’accueil  pour  les
offrir à nos qui sont dans la rue… Que nenni ! Il s’agit de
se mettre à plat ventre pour obtenir que des pays acceptent
de  reprendre  quelques-uns,  quelques-uns  seulement,   de  
leurs ouailles  arrivées chez nous en  toute clandestinité,
mais on rêve tout debout !!!! Et on n’a pas encore vu la



CEDH  qui  va  nous  interdire  de  les  renvoyer  chez  eux
puisqu’elle considère qu’à partir du moment où ils ont mis
un pied chez nous, chez nous c’est chez eux.

Le  programme  ?  Renégocier  les  accords  de  réadmission  
existants  :   l’une  des  priorités  de  l’ancien  secrétaire
général du ministère de l’Immigration sera de renégocier et
d’optimiser les accords de réadmission existants, mais aussi
de créer de nouvelles clauses de réadmission, notamment pour
les ressortissants de pays tiers et les apatrides. Le but est
de contourner les restrictions actuelles qui empêchent les
expulsions  vers  des  pays  en  guerre  ou  en  proie  à  des
violations graves des droits humains. Le ministère précise que
l’objectif est de faciliter l’éloignement des migrants vers
des États tiers par lesquels ils sont passés avant d’arriver
en France.

Ce programme ambitieux se heurte à des défis géopolitiques,
car  l’extension  des  accords  de  réadmission  nécessitera  de
solides négociations avec des pays tiers, ce qui pourrait
s’avérer  complexe  dans  un  contexte  international  délicat.
Toutefois,  la  volonté  de  renforcer  la  maîtrise  des  flux
migratoires semble être un axe prioritaire de cette nouvelle
mission confiée à Patrick Stefanini.

https://www.frontieresmedia.fr/politique/immigration-patrick-s
tefanini-nomme-representant-special-bruno-retailleau

Tout cela pour ça  ? Que dire ? Si on  ne sort pas de l’UE,
on n’y arrivera pas… c’est simple,non ?
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